

## Die Lichtwoche auf Wangerooge geht in die nächste Runde

Die Vorbereitungen für die zweite Lichtwoche auf Wangerooge laufen auf Hochtouren. Bereits im letzten Jahr waren die bunten Illuminationen auf der Insel ein echtes Highlight für Groß und Klein. Auch in diesem Jahr werden in der Woche vom 03. September bis zum 08. September an verschiedenen Standorten die vielen Lichter aufgebaut und sorgen so für ein farbenprächtiges Spektakel.

Die Auftaktveranstaltung findet am 03. September bei der Katholischen Kirche St. Willehad statt. Neben der Illumination innen und außen gibt es Märchen zum Thema Licht, Musik in der Kirche und eine Feuerschale. Am Montag folgt die Beleuchtung des Inselhafens. Auch wenn sich dieser Abend etwas außerhalb des Inseldorfes abspielt, hoffen die Organisatoren auf ein reges Publikum. Die Schifffahrt und Inselbahn bietet die Möglichkeit kostenfrei mit einem Sonderzug um 18.00 Uhr zum Hafen hin und um 21.00 Uhr vom Hafen zurückzufahren. Auf der Bühne stehen außerdem Bridges & Hooks und für kleine Gäste gibt es kleine Kinderolympiade. Die westliche Strandpromenade und der Platz am Meer werden am 05. September in bunte Lichter gehüllt. So erstrahlt die ortsnahe Promenade mal ganz anderes. Ein buntes Rahmenprogramm und die Inselcombo sorgen für Unterhaltung. Ein echtes Highlight für die kleinen Inselgäste findet am 06. September statt. An diesem Tag wird der Dünenspielplatz mit bunten Lichtern in Szene gesetzt. Die Spielgeräte können trotz der sensiblen Lampen benutzt werden. Außerdem gibt es Kinderschminken, Seifenblasenkünstler Elias und Musik mit Katja Agena. Am darauffolgenden Tag wird das kleine Wäldchen „Tuunpad“ illuminiert. Auch das nahestehende Gebäude der Feuerwehr wird an diesem Abend beleuchtet, an dem es sich die Besucher gemütlich machen können. Kinderschminken, beleuchtete Autos und Live Musik mit Boogiecilicious stehen auf dem Programm. Der letzte Abend findet beim Parkhotel und dem Dorfplatz statt. Die Lichter werden das Hotel und den Garten unter musikalischer Begleitung von Pianist Hauke Ströh erstrahlen.

Die Illuminationen werden geplant und durchgeführt von der Firma Kystlys. Die Lichtkünstler sorgten bereits bei der vergangenen Lichtwoche auf der Insel für staunende Besucheraugen und waren selbst sehr erfreut über die Begeisterung des Publikums. Täglich erwartet die Besucher ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm, mit Live-Musik, Spiel und Spaß für die



ganze Familie sowie ein ausgewogenes kulinarisches Angebot vom Parkhotel, dem Beiboot vom Unser Boot und Ralf Lammers und seinem Inselmarkt-Team. Beginn der Veranstaltungen ist jeweils 18.30 Uhr.

Begleitet wird die Lichtwoche wie im Vorjahr von einer Tombola-Aktion. An allen Abenden der Lichtwoche können Besucherinnen und Besucher Lose bei dem Team der Kurverwaltung erhalten. Diese werden am letzten Abend um 21.30 Uhr am Parkhotel ausgelost. Bei der Verlosung haben alle anwesenden Losinhaber die Chance auf tolle Inselpreise.

Weiter Informationen finden Sie in den Flyern in den Tourist-Information sowie im Internet unter: <https://www.wangerooge.de/veranstaltungen/highlights/2-lichtwoche-auf-wangerooge/>

Hinweis: Bei den Lampen handelt es sich um akkubetriebene LED-Leuchten, die nicht sehr stromintensiv sind. Pro Abend werden weniger als 5 Kilowattstunden Strom verbraucht.

3.138 Zeilen (inkl. Überschrift)

45 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Ihre Ansprechpartnerin

Nadine Kopfer

Marketing und Tourismusservice

Kurverwaltung Wangerooge

Obere Strandpromenade 3

26486 Wangerooge

[nadine.kopfer@wangerooge.de](mailto:nadine.kopfer@wangerooge.de)

Telefon: 0 44 69 – 9 91 28

